





DE

Der EasyLift ist von MEPA nur zur Abstützung von superflachen Duschwannen, die in Verbindung mit den MEPA-Montagerahmen SF (150 177, 150 178, 150 179, 150 181, 150 182, 150 183, 150 184 und 150 185) montiert werden sollen, freigegeben.

Eine Produktfreigabe oder ein Garantieanspruch für die Nutzung des EasyLifts in der Verbindung mit anderen Montagesystemen von MEPA und insbesondere denen anderer Hersteller ist NICHT möglich und wird auch in Ausnahmefällen NICHT erteilt!



MEPA – Pauli und Menden GmbH

Hauptwerk und Vertrieb

Rolandsecker Weg 37 | D-53619 Rheinbreitbach
Tel. 0 22 24 / 9 29 - 0 | Fax 0 22 24 / 9 29 -1 49
www.mepa.de | info@mepa.de

GB

MEPA only approves use of the EasyLift base for the support of super-flat shower trays to be installed with the MEPA SF mounting frame (150 177, 150 178, 150 179, 150 181, 150 182, 150 183, 150 184 and 150 185).

No product authorisation or guarantee claim is possible for use of the EasyLift together with other MEPA installation systems or installation systems from other manufacturers. NO exception will be made in this regard.



Schreiben Sie uns
www.mepa.de/whatsapp



Sämtliche Bild-, Produkt-, Maß- und Ausführungsangaben der vorliegenden Information entsprechen dem Tag der Drucklegung. Modelländerungen, die dem technischen Fortschritt bzw. der Weiterentwicklung dienen, sind vorbehalten.

All above images and information regarding products, measurements and models were correct when the publication went to press. We reserve the right to make changes to models as a result of technical progress or further development.